

Liebe Geschäftspartnerinnen  
und Geschäftspartner,

ein Jahr voller großer Herausforderungen neigt sich dem Ende zu. Weltweite Konflikte und Krisen, die besonderen Belastungen für Unternehmen am Standort Deutschland und die wirtschaftlichen Unsicherheiten haben uns alle gefordert. Doch gerade inmitten dieser Zeit sind es die kleinen, wertvollen Augenblicke, die uns Kraft und Zuversicht schenken – und uns daran erinnern, was wirklich zählt.

In dieser Zeit wird es umso wichtiger Verbindungen zu stärken – in Frieden und gegenseitigem Respekt. ✨ Denn wenn wir das Lachen mit Freunden genießen, die Umarmung eines lieben Menschen spüren oder das Strahlen in den Augen der Kinder sehen, wird uns bewusst: Es sind die kleinen Freuden des Lebens, die uns durch alles hindurchtragen und unser Leben bereichern. ❤️

Wie Albert Schweitzer sagte: *„Glück ist das Einzige, das sich verdoppelt, wenn man es teilt.“*

Und in diesem Sinne wollen wir auch in diesem Jahr unsere Freude und Dankbarkeit mit anderen teilen. 🎁 Statt Weihnachtsgeschenken haben wir beschlossen, zwei Spenden zu tätigen: Eine Unterstützung geht an die *Organisation VolNet e.V., die mit dem Projekt „The Girls Agenda“* Mädchen und Frauen in Gambia in schwierigen Lebenslagen stärkt, und eine weitere an den *Hans-Sachs-Verein Langenzenn*, zur Renovierung des historischen Kinosaals, um lokal etwas zurückzugeben. 🍀

Wir sind dankbar, so wunderbare Partner wie Sie an unserer Seite zu haben, und bedanken uns herzlich für die vertrauensvolle Zusammenarbeit in diesem Jahr. 🌲 ✨

Wir wünschen Ihnen ein friedvolles, harmonisches Weihnachtsfest 🎅 sowie ein neues Jahr voller Gesundheit, Glück und unvergesslicher Momente. ✨ ✨ Starten wir gemeinsam zuversichtlich in 2025 und genießen das Leben in all seiner Fülle.

Herzliche Weihnachtsgrüße

Ihr *Team Ströbel*

